



Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Gonzalo Pizarro

COMUNICADO OFICIAL

En cumplimiento de la disposición judicial del 5 de septiembre de 2025, el GAD Municipal ofrece disculpas públicas por la omisión de sistemas de detección química en la planta de agua potable, una deficiencia heredada de administraciones anteriores.

Aunque la actual gestión no construyó ni equipó la planta, asumimos nuestra responsabilidad institucional y hemos respondido de forma inmediata a la emergencia provocada por la ruptura del poliducto de Petroecuador, asegurando el abastecimiento de agua mediante tanqueros y coordinando acciones con el COE Cantonal y otras entidades.

Reiteramos nuestro compromiso de fortalecer el sistema de agua potable y trabajaremos junto a la ciudadanía para implementar mejoras que garanticen agua segura y de calidad para todos.



ALCALDÍA DE
GONZALO PIZARRO

Ing. Darwin Azes

ALCALDE 2023 - 2027